

Brugada: entrega de apoyos iniciará el 6 de noviembre

Programas sociales.

La jefa de Gobierno electa promete tapar los baches de la capital desde el 15 de octubre

GASPAR VELA Y REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, informó que la entrega de apoyos de los programas sociales que prometió en su campaña electoral será escalonada, a partir del próximo 6 de noviembre.

La próxima mandataria capitalina señaló que el primer programa que se pondrá en marcha será el de Becas para Jóvenes Universitarios, un mes después de que tome posesión en el cargo —cinco de octubre.

Detalló que una semana después se pondrá en marcha el programa Desde la Cuna, el cual otorgará apoyos económicos a bebés de cero a tres años.

Brugada explicó que la siguiente semana comenzará la aplicación del programa Ingreso Ciudadano Universal, el cual beneficiará a capitalinos de 57 a 60 años, y posteriormente iniciarán el resto de los apoyos.

“Vamos a esperar el próximo año para la entrega, junto con la próxima presidenta, a quien le mandamos un fuerte aplauso, a Claudia Sheinbaum, vamos a esperar el próximo año para la entrega de la ampliación del programa de adultos mayores”.

Al encabezar la inauguración de una nueva lechería de Liconsá, localizada en la colonia San Pablo 1, Iztapalapa, la jefa de gobierno electa dio a conocer que gestionará con la Federación la construcción de 150 más en la capital del país —50 de éstas en Iztapalapa— durante su sexenio.

Brugada también dio a conocer que, a partir del 15 de octu-

bre, pondrá en marcha el programa Bachelón en toda la capital del país.

En una asamblea informativa realizada en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, la próxima mandataria capitalina detalló que el objetivo es tapar los baches que hay en las calles de la ciudad, en coordinación con las alcaldías.

“Entonces, vamos a empezar con el gobierno y todas las alcaldías, a partir del 15 de octubre un gran Bachelón”, explicó.

Ampliación del Metro

Alejandro Encinas, designado próximo titular de la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial y de Metrópolis (antes Seduvi), planteó la ampliación del Metro de Indios Verdes hasta Ecatepec, así como crear una policía metropolitana.

Remarcó la necesidad de contar con rutas de transporte integradas para que no se interrumpa al llegar de una entidad a otra. La meta es lograr un “rediseño del sistema vertebral del transporte, que es el metro y sus ampliaciones hacia el Estado de México” a partir de la articulación de las rutas del Mexibús y Metrobús de ambas entidades.

De acuerdo con Encinas, en entrevista para Milenio Televisión, contar con convenios de coordinación con el Estado de México, Hidalgo, Morelos, Tlaxcala y Puebla será primordial para lograr ejecutar el plan de movilidad y de seguridad. 🇲🇽





La ex alcaldesa inauguró una lechería en Iztapalapa. ESPECIAL

